



COMMUNIQUÉ

Départ du Docteur SCHAEFER

Le Docteur Christophe SCHAEFER a adressé un courrier à la mairie, réceptionné le 18 août 2022, indiquant sa volonté de quitter la nouvelle maison de santé dans un délai de trois mois. Ce courrier vient confirmer les rumeurs qui circulaient depuis plusieurs semaines à propos de son départ et pour lesquelles la commune n'avait aucune information.

Son départ est motivé par des raisons qui lui sont uniquement personnelles.

À ce jour, le docteur n'a pas trouvé de remplaçant pour lui succéder en amont de la saison d'hiver. La Commune est donc mobilisée pour rechercher deux médecins généralistes de montagne.

Fait à Morillon le 29 août 2022